



# Medienmitteilung

31. März 2025

Neue Lösung mit attraktiven Öffnungszeiten

## Die Post zieht in Oberdorf BL in den Prima-Laden um

Ab Montag, 14. Juli 2025 kann die Bevölkerung von Oberdorf Postgeschäfte neu im Prima-Laden an der Hinteren Gasse 6 tätigen. Damit sind Postdienstleistungen künftig auch über Mittag sowie am Samstag nachmittag erhältlich. Der neue Standort kann dank der Zusammenarbeit mit der Milch- und landwirtschaftlichen Genossenschaft Oberdorf realisiert werden.

Die zunehmende Digitalisierung führt dazu, dass immer weniger Kundinnen und Kunden auf die Postfilialen kommen. Seit 2010 sind schweizweit zwei Drittel der Einzahlungen am Postschalter (-68 Prozent) und die Hälfte des klassischen Schaltergeschäfts (-49 Prozent) weggebrochen. Diese Entwicklung betrifft auch die Filiale Oberdorf BL. Aus diesem Grund suchte die Post in den vergangenen Monaten im Dialog mit den Gemeindebehörden eine neue Lösung für das lokale Postangebot.

### Bediente Posttheke mit attraktiven Öffnungszeiten

Nun steht fest: Ab Montag, 14. Juli 2025 kann die Bevölkerung von Oberdorf ihre Postgeschäfte an einer bedienten Theke im Prima-Laden an der Hinteren Gasse 6 tätigen. Die neue Filiale mit Partner steht der Bevölkerung während den gesamten Öffnungszeiten des Ladens zur Verfügung, also von Montag bis Freitag durchgehend von 7.00 bis 18.30 Uhr sowie am Samstag von 7.00 bis 16.00 Uhr. Die heutige Postfiliale ist letztmals am Freitag, 11. Juli 2025 geöffnet. Die Post möchte zudem den Postomaten in Oberdorf weiterbetreiben und sucht aktuell nach einem geeigneten Standort.

Der Prima-Laden ist für die Post ein idealer Partner: «Das Geschäft liegt an zentraler Lage, hat attraktive Öffnungszeiten und ist auch mit den öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar. Mit der Milch- und landwirtschaftlichen Genossenschaft Oberdorf, die den Prima-Laden betreibt, konnten wir zudem einen lokal gut verankerten Partner für das neue Angebot gewinnen», sagt Roman Schnell, Leiter Postgebiet Liestal-Aargau Nord. Gemeindepräsident Piero Grumelli betont: «Wir haben uns in den Gesprächen mit der Post dafür eingesetzt, dass Postdienstleistungen weiterhin vor Ort erhältlich bleiben. Wir freuen uns, dass dies mit der neuen Lösung gelungen ist.»

Die Post wird die Mitarbeitenden des Prima-Ladens für die neue Aufgabe umfassend schulen. In den ersten Tagen nach der Eröffnung der Filiale mit Partner sind Postmitarbeitende vor Ort, um das Personal zu unterstützen und allfällige Fragen der Kundinnen und Kunden zu beantworten.

### Mit Bargeld an der eigenen Haustüre einzahlen

Ergänzend zum neuen Standort im Prima-Laden bietet die Post ebenfalls ab 14. Juli 2025 den neuen, kostenlosen Service «Bareinzahlung und -auszahlung am Domizil» an. Damit kann die Kundschaft in Oberdorf Ein- und Auszahlungen weiterhin mit Bargeld abwickeln, und zwar bequem direkt beim Pöstler an der eigenen Haustüre. Die Kundinnen und Kunden können sich für diesen Service einmalig in einer Filiale, online [auf der Post-Website](#) oder beim Kundendienst der Post unter der Telefonnummer 0848 888 888 registrieren.



Angesichts der rückläufigen Nutzungszahlen entwickelt die Post ihr Netz an Zugangspunkten entlang der Kundenbedürfnisse weiter. Auch in Zukunft ist sie an rund 2000 bedienten Standorten in der Schweiz präsent. Mit einem Mix aus Filialen mit Partner, eigenbetriebenen Filialen und weiteren Angeboten stellt die Post schweizweit die flächendeckende Grundversorgung mit postalischen Dienstleistungen und Dienstleistungen des Zahlungsverkehrs sicher. Klassische Postfilialen finden sich in der Umgebung von Oberdorf BL zum Beispiel in Bubendorf, Liestal oder Oensingen. Filialen mit Partner kann die Kundenschaft heute bereits unter anderem in Hölstein und Reigoldswil nutzen.

#### **Auskunft**

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, [markus.werner@post.ch](mailto:markus.werner@post.ch)

Post CH AG  
Regionale Kommunikation Nord  
Kasernenstrasse 97  
8021 Zürich